

Tel Airbus et son A320, l'UST peut être fière de compter son 320ème licencié à ce jour (record de la saison 2008 largement battu après plusieurs années de baisse avec la perte de Masny et des athlètes belges !!!). Nous souhaitons bon vol à l'UST 320 mais espérons que la fin de saison verra s'envoler de plus gros porteurs comme un UST 340 ou un UST 380 !

Continuer à faire parler du club autour de vous et à faire vivre les valeurs qui nous sont chères :

Un pour tous, tous pour l'UST. Gagnant ou perdant, on fait la fête. Etre sérieux, sans se prendre au sérieux.